

令和6年2月9日

保護者様

北九州市立小森江小学校
校長 松中 保明

学校評価アンケートについて

保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素より、本校の教育活動につきましてご理解とご協力をたまわり、厚くお礼申し上げます。

さて、保護者の皆様の思いを知り、学校教育に生かし、よりよい学校教育の実現のために、学校評価アンケートを実施いたしました。ご回答いただきありがとうございます。この度、その集計結果が出ましたので、お知らせいたします。

学校やご家庭の状況について知っていただくとともに、ご家庭での取組の参考にしていただければと思います。

今後とも、本校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

4：そう思う 2：どちらかと言えばそう思わない	3：どちらかと言えばそう思う 1：そう思わない	平均	フォームズ回答数：1 2 3			
			4	3	2	1
学校は、各通信や学校ホームページなどを通して学校の教育活動の様子等を伝えている。		3.6	57%	42%	1%	0%
学校は、子どもの健康や安全について適切な配慮をしている。		3.5	54%	45%	1%	0%
学校は、保護者からの相談や連絡にすばやく対応している。		3.6	64%	34%	2%	0%
お子様は、楽しく学校に登校している。		3.4	50%	42%	7%	1%
お子様は、基礎的・基本的な学力が身に付いている。		3.1	33%	50%	14%	3%
お子様は、家庭で学習する習慣が身に付いている。		2.7	22%	39%	31%	8%
お子様は、学習や自分に任せられたことを粘り強くやり抜こうとしている。		3.0	26%	54%	18%	3%
お子様は、運動することが好きである。		3.2	43%	37%	14%	6%
お子様は、健康や安全に気を付けようとする意識が育っている。		3.1	24%	62%	14%	0%
ご家庭では、お子様のよいところを褒めている。		3.4	39%	60%	1%	0%
ご家庭では、お子様に場に応じたあいさつや言葉遣いの指導をしている。		3.4	45%	54%	1%	0%

全11項目中、①『そう思う』と②『どちらかと言えばそう思う』を合計した割合が、6つの項目で90%を超える評価となっています。特に『学校は、各通信や学校ホームページなどを通して学校の教育活動の様子等を伝えている。』や『学校は、保護者からの相談や連絡にすばやく対応している。』等の結果は、今後も継続できるように努めてまいります。

一方、『お子様は、家庭で学習する習慣が身に付いている。』については、61%という結果でした。学校での取組と家庭との連携をより一層図っていく必要があります。

下記には本校での学びおよび体力に関する取組について、一部紹介いたします。これらの活動では、児童が積極的かつ主体的に学んでいます。ぜひ、これからも家庭と学校が力を合わせて本校児童の成長に寄り添っていただければと思います。

【本校での学びや体力に関する取り組みとして】

○朝学習時間の火曜日には『音読タイム』、木曜日には『トークタイム』を行い、対話力の向上を図っています。

○体育委員会が中心となって『ぴょんぴょんタイム(大縄跳び)』『ドッジボール大会』『ケイドロ大会』等を行い、楽しみながら体力向上を図っています。